

## ●入学式

四月九日(火)に入学式を挙行了しました。地域の皆様に支えられ、本校も四十回目の新入生を迎えることができました。厚くお礼申し上げます。

桜の季節は過ぎていきましたが、新入生161名は担任に一人一人名前を呼ばれ、元氣よく返事をしていました。そして、四月一日に着任した山本善彦校長から入学を許可されました。山本校長は式辞で新入生に、「社会に恩返しができる人間になってほしい。そのために、本校で学力と人格を磨き、正しい秩序を身に付けて立派な変容を遂げるよう望む」と励ましました。来賓からの御祝辞を受けた新入生は、希望を胸に高校生活の第一歩を踏み出しました。



皆様のおかげをもちまして、節目にふさわしい、よい入学式とすることができました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

## ●部活動速報

五月に入り、関東大会や総体予選のシーズンとなりました。主な成績を報告します。

### ・柔道部

総合体育大会地区予選個人戦

男子マエ九〇kg級優勝 竹谷明純(三年)

県大会出場決定

6/8(土)千葉県武道館

### ・サッカー部

総合体育大会ブロック予選勝利

市原緑2-2(PK5-3)木更津総合

### 県大会出場決定

6/2(日)本校にて東金高と対戦予定  
これ以外の各部活動も勝利を目指して大会に出場し、健闘しています。

## ●進路の実現に向けて

四月十二日(金)に三年向けの第一回進路説明会が行われました。景気が上向きになってきたとはいえ、高校生の就職戦線は依然として厳しいものがあります。こうしたことから、生徒には就職・進学を問わず、自己をPRする力とそれを支える確かな学力を身につけることが要求されます。

本校は、昨年度から「県立高校生就職支援事業」の指定校となっています。これから行われる進路ガイダンスや、授業等の日常の学校生活をとおして、生徒の進路希望がかなうよう指導をしていきます。

また、一・二学年に対しても学校見学やインターンシップ等とおして、自己の将来を考えるキャリア教育を進めていきます。



## ●「ブラッシュアップ」

朝のSHR直後の十分間で、教科のドリル学習を行う「ブラッシュアップ」が始まりました。学習の成果は、一年生は学校設定の教科・科目として一単位が認定されます。二・三年生については、当該教科の授業科目の成績に算入されます。

一日の始まりに「ブラッシュアップ」学習をすることで、学習する心構えと態度を身につけること、遅刻の減少等、基本的な生活習慣の確立をねらっており、成果が上がっています。

## ●ヤング防犯ボランティア

### 「SAVE in 市原」

四月十七日(水)に五井小学校で今年度第一回「SAVE in 市原」連絡会議が開かれました。本校からは、小出一馬君(三年・生徒会長)・大曾根悠さん(三年・生徒会副会長)が出席しました。会議では昨年度の取組の紹介と、今年度の活動方針などが話し合われました。

「SAVE in 市原」は赤いジャケットとキャップが目印です。活動をしている生徒を見かけましたら、温かい目で見守っていただきたいと思えます。

## ●交通安全

### 交通安全教室

五月一日(水)に交通安全教室が行われました。自転車の通行マナーに関するDVDの映像を視聴し、市原警察署の方の講話を受けました。自転車による重大な人身事故が多発する県下の実情から、大変有意義な時間となりました。



### 交通安全下校指導

毎月十五日は、市原警察署の御協力を得て交通安全下校指導を行っています。本校の風紀委員会の生徒も正門前に立ち、あいさつから始めて、自転車の通行を含めた登下校のマナー向上に努めています。

しかし、依然として地域の方からは、「緑高生の自転車通行マナーが悪い」「注意しても無視される」という耳の痛い御指摘をいただくこともあります。生命尊重・事故防止・礼節の観点から、粘り強く交通安全を指導していきます。

## ●球技大会・校外学習

連休の谷間である五月二日(木)に、一学年は校内で球技大会、二・三年生は東京デイズニー・リゾートでの校外学習が行われました。

朝までの雨でグラウンドコンディションが悪く、バスケットボール、ドッジボール、卓球、大縄跳びの屋内種目のみが実施されました。一年生は、入学してまだ一月も経たず、クラスの中にはまだごちなさが残っています。しかし、球技等とおして一緒に汗を流すことにより、皆が打ち解け、団結することができるようになりました。

二年生は東京デイズニー・シー、三年生は東京デイズニー・ランドで校外学習を行いました。東京デイズニー・リゾートのホスピタリティ(心からのおもてなし)を体感し感銘を受けながら、アトラクションを楽しんでいました。

